Communiqué de presse : Ezymob a clôturé sa levée de fonds

Paris, le 4/09/2024,

Communiqué de presse

Ezymob finalise son tour de financement Seed de **480 000€** et accélère la commercialisation de ses solutions digitales de mobilité sur plusieurs marchés dont le transport public et l'évènementiel.

Fondée en mai 2020 par Robin Le Gal, Camille Maldjian et Julien Mirval, 3 ingénieurs de l'école Polytech Paris-Saclay, la startup française Ezymob innove pour redonner mobilité et liberté auprès des publics qui en sont privés.

De nombreux déploiements à succès et de nouvelles perspectives pour Ezymob :

La solution Ezymob, maintenant déployée sur plusieurs territoires dont l'Île-de-France, Grand Besançon Métropole, la Métropole de Rouen, et plus récemment sur l'Île de la Réunion, poursuit son ambition d'être la solution de référence pour rendre la chaîne de déplacement inclusive, et ce jusqu'à l'intérieur de tous les Établissements Recevant du Public (ERP).

Sur ce secteur, l'entreprise a su capter l'engouement d'un marché bien spécifique, celui de l'événementiel, désireux d'améliorer l'expérience de ses

visiteurs et de proposer des événements adaptés aux publics en situation de handicap.

Ezymob a donc répondu à ces besoins identifiés en commercialisant la première solution de plan interactif et inclusif, et en nouant des partenariats stratégiques avec des sociétés bien implantées dans le marché de l'EvenTech, ayant la volonté de proposer des solutions à ces problématiques d'inclusion qui prennent de plus en plus d'ampleur dans la filière.

Dès lors, l'entreprise a connu une forte croissance, concrétisée par des collaborations avec des acteurs majeurs tels qu'Amaury Sport Organisation, l'OGC Nice ou encore RX France avec un contrat cadre pour leurs événements se déroulant au Palais des Festivals et des Congrès de Cannes. Ezymob accompagne également les complexes événementiels tels que Viparis et Lille Grand Palais.

Cette nouvelle levée de fond permettra donc à la startup d'actionner de nouveaux leviers pour proposer un parcours unifié global pour les personnes en situation de handicap dès le démarrage de leurs déplacements, en passant par les transports en commun jusqu'à l'intérieur des bâtiments et événements.

Plus récemment, la start-up a répondu présent à l'événement sportif international de l'année, les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 en déployant sa solution sur des sites clés de célébration, le Club France et la Fan Zone de Saint-Quentin-en-Yvelines.

Répondant aux objectifs d'accessibilité universelle et d'inclusion de tous les publics de ces Jeux, le plan interactif et inclusif d'Ezymob a permis aux supporters de se déplacer en autonomie de manière adaptée à leur profil et à leur handicap.



L'impact sociétal, le modèle économique viable de la start-up ainsi que la vision sur le long terme de ses fondateurs ont su convaincre de nouveaux investisseurs composés maintenant de 26 business angels, "le club des 26" comme les nomme Robin, CEO d'Ezymob.

Ce nouveau tour de table a permis au club des Business Angels des Grandes Écoles d'être présent aux côtés d'investisseurs de renoms : Yves Weisselberger, CEO de LeCab, Cyrille Foillard, Directeur Général de Mobilize Financial Services, Denis Beraud, CEO d'Icom by KPMG, Ziad Khoury, Ex-CEO de Padam Mobility.

« Les bons projets technologiques à impact sont rares. L'idée de Camille et Robin est brillante et apporte une vraie solution aux personnes à mobilité réduite. Encore fallait-il avoir la capacité de l'exécuter. Cette étape franchie, investir à leurs côtés était une évidence" » - Yves Weisselberger, CEO LeCab.

« Ezymob, c'est une équipe dynamique et passionnée pour une cause sociétale importante. Mais c'est aussi une technologie de pointe qui a encore de vastes champs d'innovation et des cibles nombreuses : tout ce que BADGE met en avant » - Annie Combelles, Business Angel BADGE

480 000€ pour accélérer le déploiement d'Ezymob et l'inclusion en France et en Europe :

Grâce à ce tour de financement Seed, la startup a comme volonté de proposer à grande échelle ses différentes solutions inclusives de mobilité tout en structurant ses effectifs commerciaux en recrutant les profils qui participeront à sa future croissance.

« Lors de ce tour de financement Seed nous nous sommes entourés d'une équipe d'investisseurs souhaitant s'engager à nos côtés pour construire la ville de demain accessible à tous. Nos objectifs sont clairs, nous sommes prêts à répondre aux enjeux de ces marchés et surtout, à la croissance qui nous attend » - Robin Le Gal, CEO.

Si l'équipe ne s'arrête pas là, c'est parce que ses ambitions sont grandes.

À l'horizon 2025, la start-up vise une implémentation de sa solution sur 40 nouveaux territoires français avec une nouvelle application qui permettra un parcours unifié et sans rupture.

Référent levée de fonds:

Robin Le Gal - CEO et responsable produit

Contact presse:

Camille Maldjian

06 45 80 20 89 – camille@ezymob.fr



Plus d'informations sur : www.ezymob.fr

EZYMOB